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No dia vinte e cinco de abril de 2017, às nove horas, na Secretaria Municipal Adjunta de Gestão 
Previdenciária – SMAGP, à Avenida Augusto de Lima, 30, 10º andar, nesta capital, reuniu-se o 
Conselho Fiscal do Regime Próprio de Previdência Social – RPPS, do Município de Belo 
Horizonte, com a presença dos conselheiros: Adriana Soares Oliveira, Jacó Lampert, Maria Regina 
Senra, Nourival de Souza Resende Filho, Regiane das Graças Pinheiro e Valéria Maria Monteiro 
Delgado, substituindo Jomara Alves da Silva, que não pôde estar presente. Também presentes, pela 
Secretaria Municipal Adjunta de Gestão Previdenciária – SMAGP, Unidade Gestora Única do 
RPPS-BH, o Secretário Municipal Adjunto de Gestão Previdenciária, Gleison Pereira de Souza, o 
Gerente de Administração de Bens da Previdência, Lucas José Villas Boas Givisiez, e a Gerente 
Orçamentária e Patrimonial Camila Mariana da Cruz Gomes Coutinho. O Presidente do Conselho, 
Nourival Resende, iniciou os trabalhos, apresentando a pauta: Aprovação da ata da reunião anterior; 
Apresentação do Relatório de Investimentos de 2016; Apresentação da Política de Investimentos do 
RPPS-BH de 2017. Perguntou se havia alguma manifestação sobre a ata da 9ª Reunião 
Extraordinária, que foi submetida ao apreço dos conselheiros, por e-mail, e aprovada por 
unanimidade. Passou a palavra a Lucas Givisiez, que apresentou, primeiramente, o Relatório de 
Investimentos de 2016. Informou os resultados da carteira do Fundo Previdenciário – BHPREV no 
encerramento do exercício passado, como o rendimento nominal, que foi de 12,26%, batendo a 
meta atuarial estabelecida para o período, de IPCA + 4,5%a.a., correspondendo em 2016 a 11,07%, 
dados esses que foram demonstrados no gráfico de resultados acumulados no período. Apresentou a 
relação das instituições bancárias onde estão aplicados os ativos do RPPS-BH, dentre as quais a 
Caixa Econômica Federal é a detentora da maior parte, porque ofereceu fundos de investimento 
com melhores rentabilidades, que fizeram frente à queda de juros no período. Na sequência, Lucas 
Givisiez mostrou aos conselheiros os principais pontos da Política de Investimentos do RPPS-BH, 
aprovada pelo Conselho de Administração para 2017, cuja meta atuarial não foi alterada, 
permanecendo indexada ao IPCA mais 4,5%a.a.. Esclareceu ainda sobre os limites legais 
determinados pela Resolução do Conselho Monetário Nacional Nº 3.922/2010, traçando um 
paralelo entre esses e os limites estabelecidos na Política de Investimentos do RPPS-BH/2017. 
Nada mais a ser tratado, eu, _____________________ (Camila Mariana da Cruz Gomes Coutinho, 
BM 081.476-1), lavro a presente ata que, após lida e aprovada, foi assinada pelos conselheiros 
presentes na ocasião. Belo Horizonte, 25 de abril de 2017.  
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